

Bürgerversammlung findet am 22. November statt

Dreieich. Das Thema Radschnellverbindungen steht auf der Agenda der nächsten Bürgerversammlung, zu der Stadtverordnetenvorsteherin Bettina Schmitt am 22. November um 19 Uhr im Bürgerhaus Sprendlingen (Fichtestraße 50) alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt Dreieich einlädt.

Manfred Ockel, Geschäftsführer der Regionalpark Südwest gGmbH, wird umfassend zum aktuellen Planungsstand der Radschnellverbindung FRM 1 Frankfurt – Darmstadt informieren, während Vertreterinnen aus dem Bereich Mobilität beim Regionalverband FrankfurtRheinMain, Informationen zur geplanten FRM 9 Seligenstadt – FFM Flughafen präsentieren.